

Cornelia Jacob

Statement

In der künstlerischen Tätigkeit verbindet sich die schöpferische Kraft in mir mit der Kraft aus dem Umkreis. Was aus meiner irdischen Tätigkeit erwächst, wird genährt aus Geistigem. Die Form, die entsteht, ist etwas Neues, etwas Drittes, das Welt und Himmel wieder geschenkt wird. Für mich ist sie der zur Erscheinung gebrachte Moment des Wachstums. Die hier abgebildeten Skulpturen sind 10 bis 20 cm hoch, ungebrannt oder gebrannt, teilweise glasiert.

Vita

Ich bin 1963 in der Schweiz geboren und habe mich nach 30 Jahren Arbeitstätigkeit und der Begleitung von drei heute erwachsenen Kindern entschieden, den letzten Lebensabschnitt ganz der Kunst zu widmen. Seit Herbst 2015 lebe ich in Deutschland, studiere Bildhauerei und schaffe Formen aus mir heraus, am liebsten in Ton und Stein.